



La relation entre André Onana et Samuel Eto'o lors de la dernière CAN a fait parler en Cameroun. L'arrivée tardive du gardien de but dans le groupe et son exclusion du onze de départ ont alimenté les rumeurs d'une tension entre le joueur et le président de la FECAFOOT.

Interrogé par France 24, Eto'o a choisi de mettre en avant l'importance de l'institution et des règles qui régissent l'équipe nationale. Il a évoqué la nécessité pour les joueurs de respecter les devoirs et les responsabilités envers l'équipe pour maintenir un cadre de vie et des règles claires.

« Je ne viendrai pas ici exposer un de mes joueurs, sinon je ne suis pas président. Mais ce que je dis, et c'est valable pour tous ceux qui veulent jouer en équipe nationale du Cameroun, il faut qu'il sache qu'il y a une institution qui doit toujours rester au-dessus de tout le monde, sinon on n'a plus un cadre de vie, on n'a plus de règles », a déclaré le quadruple Ballon d'Or africain.

Samuel Eto'o, sans nommer directement Onana, a laissé entendre que la décision de le convoquer ou non pour les prochaines compétitions appartiendrait au futur sélectionneur. Cette déclaration énigmatique laisse planer le doute sur l'avenir du gardien en équipe nationale, voire sur une possible retraite internationale.